Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 87 m2
Référence 82558106
Prix 990 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Face a la mer sur la célebre Promenade des Anglais nous vous proposons ce
sublime appartement 3 pieces vendu clé en main.Situé a I'avant dernier étage
d'une résidence de standing, le bien se compose d'une entrée, d'une piece de vie
de 41 m2 avec sa cuisine réalisée sur mesure entierement équipée s'ouvrant sur
une terrasse, d'un Wc invité et d'une salle de douches. L'espace nuit propose deux
chambres avec placards dont une spacieuse "Master room" avec salle de
douches.L'appartement a été rénové avec soin et dispose de prestations haut de

gamme : chauffage au sol, climatisation gainable, double ...

Facing the sea on the famous Promenade des Anglais, we offer you this sublime 2
bedroom apartment sold ready to move in.Located on the penultimate floor of a
luxury residence, the property consists of an entrance, a living room of 41 sqm with
its fully equipped custom-made kitchen opening onto a terrace, a guest toilet and a
shower room. The night area offers two bedrooms with fitted wardrobes, one of
which is a spacious master room with shower room.The flat has been carefully
renovated and has high quality fittings: underfloor heating, air conditioning, double

glazing, built-in taps, ltalian ...

COSMOPOLITAN REAL ESTATE
53, rue de France - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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